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Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 23.03.2019 

 

 

1. Versammlungsort: 

 

Sportlerheim des TuS Ennepe 

Friedrichshöhe 20 

58553 Halver 

 

2. Protokollführer: 

 

 Holger Winkelsträter 

 Lessingstr. 8 

 58553 Halver 

 

 a: Protokollverantwortlicher  

 

 Holger Winkelsträter 

 Lessingstr. 8 

 58553 Halver 

 

Beginn: 16.02 Uhr      Ende der Versammlung: 17:01 Uhr 

 

 

3. Anwesende: 

 

Es waren 50 Personen anwesend. 

Davon waren 50 Mitglieder des TuS Ennepe stimmberechtigt. 

 

4. Begrüßung: 

 

Begrüßung erfolgt durch Lutz Wengenroth 
 
Der 1. Vorsitzende stellt fest, dass die Einladungen form- und fristgerecht an die 
Mitglieder durch Holger Winkelsträter übermittelt wurden (durch Anzeige im AA ). 
 
Zum Protokollführer der JHV wurde Holger Winkelsträter einstimmig gewählt. 
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5. Bekanntgabe der Tagesordnung: 

 

1. Eröffnung der Versammlung 

2. Das Protokoll der JHV Versammlung 2018 ist im Internet unter www.tusennepe.de einsehbar oder 

auch persönlich beim 1. Schriftführer Holger Winkelsträter 

3. Ehrungen 

4. Jahresberichte der Abteilungen 

5. Entlastung des Vorstandes 

6. Neuwahlen 

7. Verschiedenes 

 

 

6. Totengedenken 

 

Mit einer Gedenkminute wurde daraufhin den verstorbenen Vereinskameraden gedacht.  

Stellvertretend für alle anderen verstorbenen Sportkameraden wurde hier besonders Klaus 

Dornbach gedacht. 

 

7. Protokoll der JHV 2018 

 

Das Protokoll der JHV Versammlung 2018 ist im Internet unter www.tusennepe.de einsehbar oder 

auch persönlich beim 1. Schriftführer Holger Winkelsträter. 

 

8. Ehrungen 
 

10 Jahre   

Alexander Balzer 

Marion Berghaus 

Michael Kiedrowski 

Tim Hoffmann 

Claudia Mahler 

Oliver Pawlak 

Carmen Vesper 

 

http://www.tusennepe.de/
http://www.tusennepe.de/
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15 Jahre  – silbernen Pokal 

Philip Altfeld 

Steffen Apelt 

Anette Bünger 

Caroline Eicker 

Jutta Eicker 

Henry Eicker 

Aron Heims 

Maren Löw 

Niklas Löw 

Chis Yannik Schneider 

Marvin Zedel 

 

20 Jahre  – golden Glaspokal 

Anke Woitschig 

Rainer Wiebel 

 

30 Jahre passiv 

Liane Bauer 

 

40 Jahre passiv 

Arndt Schulte 

Bernd Volkenrath 

 

50 Jahre passiv 

Klaus Dahlhaus 

Fritz Gonscherowski 

Dirk Lüthringhaus 

 

60 Jahre passiv 

Wolfgang Schadtwinkel 

 

 

9. Bericht des 1. Vorsitzenden Lutz Wengenroth 

 

Liebe Sportfreundinnen und Sportfreunde, 
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auch dieses Jahr können wir wieder sagen, dass insgesamt ein gutes Jahr 2018 hinter uns liegt. 
Dafür möchte ich mich bei allen, die sich beim TuS Ennepe engagieren oder engagiert haben, ganz 
herzlich bedanken. Ich bedanke mich auch bei meinen Vorstandskollegen und Claudia für die 
angenehme Vorstandsarbeit. 

Ich habe mal nachgesehen, ich habe das Thema Außenanlagen mittlerweile seit 5 Jahren in jedem 
meiner Berichte angesprochen, 

Von daher freut es mich ganz besonders, dass wir heute mitten in der Bauphase und nicht mehr weit 
vor der Fertigstellung im Rahmen des Leaderprojektes stehen. So ist geplant, die Anlage mit einer 
kleinen Feierstunde am 06.07.2019 einzuweihen, zu der Ihr natürlich herzlich eingeladen seid. Merkt 
Euch den Termin schon mal vor, denn am nächsten Tag könnt Ihr gleich weiter feiern, da steigt dann 
das Sommerfest des Gesangvereins Germania Hohenplanken hier in der FK-Söhnchen Arena. 

Sportlich können wir auch ganz gut zufrieden sein, sowohl im Senioren-als auch im Jugendbereich. 
Ich finde, wir können stolz auf den TuS Ennepe sein, dass in den letzten und kommenden Jahren 
immer mehr von uns ausgebildete Jugendspieler in unseren Seniorenmannschaften spielen und wir 
nicht, wie fast alle anderen Vereine im Kreis, versuchen, Spieler anderer Vereine mit Geld oder 
Zuwendungen zu uns zu holen.  

Auch die anderen sportlichen Bereiche neben dem Fußball, wie das Kinderturnen, das Steppen und 
die Gymnastikgruppe laufen gut. 

Unsere Hauptveranstaltungen wie das Mitternachts- und Langzeitturnier, der Kirmesstand, Karneval 
etc. haben wir auch Dank der vielen Helfer gut über die Bühne gebracht, was wiederum mit dazu 
beitrug, dass der TuS Ennepe finanziell gut und sicher da steht. 

Hier möchte ich Euch bitten, auch dieses Jahr wieder mitzuhelfen. Dieses Jahr kommt neben den 
genannten Veranstaltungen noch eine dazu. So sind wir Anfang September bei dem Halveraner 
Stadtfest vertreten (07/08.09.2019). Abschließend kann ich nur sagen, dass wir weiter auf einem 
guten Weg sind, dass der TuS Ennepe das bleibt, was er ist. Ein Sportverein, bei dem die Menschen 
nicht nur wegen der sportlichen Betätigung hingehen, sondern auch wegen der Freundschaft und 
Geselligkeit.  

Danke schön ! 

 

10. Bericht des 1. Geschäftsführers Andre Reich 
 
 

 

Liebe Sportfreundinnen und Sportfreunde, 

an dieser Stelle wie gewohnt die wichtigsten Ereignisse des letzten Jahres. 

 

1. Mannschaft: 

Unsere erste Mannschaft spielt auch weiterhin in der Kreisliga A Lüdenscheid. Nach Abschluss der 

Saison 2017/2018 belegte die Mannschaft den 5. Tabellenplatz mit insgesamt 38 Punkten und 74:66 

Toren. Aufsteiger zur Bezirksklasse war der TuS Grünenbaum. Abgestiegen sind die Mannschaften 

des TuS Herscheid und des SC Lüdenscheids. 

 

In der abgelaufenen und in der aktuellen Saison konnte der Verjüngungsprozess weiter fortgeführt 

werden. Es konnten wieder junge Spieler integriert werden und mit Kevin Bock und Max Woitschig 
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wurden zur aktuellen Saison zwei Neuverpflichtungen getätigt. Vor kurzem verlängerte das 

Trainergespann bereits für weitere zwei Jahre ihre „Verträge“. 

 

In der aktuellen Saison steht man auf dem 5 Tabellenplatz. Die Liga wird vom TuS Neuenrade 

souverän angeführt. 

 

2. Mannschaft: 

Unsere zweite Mannschaft spielt in der aktuellen Saison wieder in der Kreisliga C. In der 

vergangenen Saison konnte man mit einem dritten Tabellenplatz den langersehnten Aufstieg feiern. 

Mit einem Torverhältnis von 146:32 stellte man zudem den besten Sturm und die beste Abwehr der 

Liga. TSV Lüdenscheid 3 und der RSV Meinerzhagen 3 sind ebenfalls in die Kreisliga C 

aufgestiegen. 

 

In der aktuellen Saison, konnte Gerd Müller als Trainer für die Mannschaft gewonnen werden. 

Aktuell steht man auf dem dritten Tabellenplatz mit 31 Punkten und 59:47 Toren. 

 

Frauen-Mannschaft 

Unsere Frauen spielten in der vergangenen Saison wieder in der Kreisliga A Iserlohn/Lüdenscheid 

und belegten den 7 Tabellen Platz mit 12 Punkten und 12:32 Toren. Aufsteiger war die Mannschaft 

des FC Dröschede 2. 

 

In der aktuellen Saison steht man mit 4 Punkten und 6:22 Toren auf dem 5 Tabellenplatz. Man 

schafft es in der aktuellen Saison mit ach und krach als 11er Mannschaft zu spielen und muss bis 

jetzt noch nicht auf das Norwegermodell der 9er Mannschaft zurückgreifen. 

 

Verschiedenes: 

Im Jahre 2018 nahm der TuS Ennepe an verschiedenen Turnieren teil. Das eigene Hallen 

Mitternachtsturnier in der Ganztagsschule Halver war in seiner 13. Auflage wieder einen 

Bombenerfolg. Eine prallgefüllte Turnhalle verfolgte den Turniersieg unserer Mannschaft. Der TSV 

Rönsahl wurde Zweiter. 

Zur Vorbereitung auf die Saison 2018/2019 fand im Sommer das traditionelle Langzeitturnier um den 

Bergmann und Partner Cup statt. Turniersieger wurde die Mannschaft des SC Radevormwald die 

sich im Finale gegen unsere Erst Vertretung durchsetzen konnte. Auch dieses Turnier war mit seiner 

bergischen Note, drei Mannschaften waren aus dem Bergischen Kreis im Teilnehmerfeld, ein voller 

Erfolg. 
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Im DFB-Pokal auf Kreisebene konnte man sich in der ersten Runde, in einer Klasse Partie gegen 

den TuS Grünenbaum mit 3:2 durchsetzen. In der zweiten Runde musste man sich aber dann dem 

SC Plettenberg geschlagen geben und schied mit einem 3:1 aus dem Pokal Wettbewerb aus. 

 

 

Zu Ende meines Berichtes möchte ich mich bei allen ehrenamtlichen Helfern und ganz besonders 

bei unseren Schiedsrichtern bedanken, die Woche für Woche für unseren Verein im Kreisgebiet und 

darüber hinaus für uns unterwegs sind. 

 

Vielen Dank 

 

Gez. Andre Reich 

Geschäftsführer TuS Ennepe  

 

 

11. Bericht des 1. Jugendleiters Markus Peter 

 
Werte Sportkameradinnen und Sportkameraden 
 
das erste Jahr als Jugendleiter für Markus Titt und mich war alles andere als langweilig. 
Im Großen und Ganzen hat uns das erste Jahr im Vorstand aber sehr viel Spaß gemacht, 
und wir können positiv auf das Jahr 2018 zurückblicken. 
Auch in der Saison 18/19 haben wir wieder alles von den Minis, bis hoch zur A - Jugend 
zum Spielbetrieb melden können. Sogar eine F2 und eine E2 Mannschaft haben wir 
gemeldet, ich glaube, das ist das erste Mal in der Vereinsgeschichte, dass uns dies 
gelungen ist. An dieser Stelle auch einen besonderen Dank an die Trainer, die dies erst 
ermöglichen. 
In allen Jugendmannschaften, bis auf die E2, haben wir sogar den Luxus sagen zu dürfen, 
dass wir 2 Trainer an der Seite der Kinder haben, das ist alles andere als 
selbstverständlich, schon gar nicht im Jugendbereich. 
Auch das DFB Mobil war im vergangenen Jahr zu Besuch bei uns. Wo ein A - lizenzierter 
Trainer eine 1,5 stündige Trainingseinheit mit unserer F & E Jugend durchgeführt hat und 
wir Trainer einige Anregungen und Tipps mitnehmen durften. Eine 3 stündige 
Trainerweiterbildung gab es in diesem Jahr auch bei uns, bei dem ein Ausbilder vom DFB 
und ein Talentscout vom BVB uns wertvolle Tipps fürs Training, den Umgang mit Eltern, 
den Kindern und altersgerechtes Training gegeben hat. Leider haben an diesem Lehrgang 
nicht sehr viele Trainer von uns teilgenommen, da ist sicherlich noch Luft nach oben und 
ich hoffe, dass beim nächsten Mal mehr dabei sein werden. 
Natürlich dürfen und werden wir uns auch nicht auf diesen Lorbeeren ausruhen. Im Jahr 
2019 haben wir wieder einiges vor. Unter anderem werden wir auch dieses Jahr wieder ein 
KidsCamp durchführen was im vergangenen Jahr mit 50 Kindern ein riesen Erfolg war. 
Ein Jugendturnier im Bereich der F, E & D Jugend werden wir versuchen dieses Jahr 
auszurichten, und im Rahmen unseres Langzeitturniers werden wir einen Familien Tag 
hier oben organisieren. Außerdem sind wir beim Kreis für das Jahr 2020 vorgemerkt um 
bei uns oben am Platz den Lehrgang für die Trainer C Lizenz für unsere Trainer und 
Interessierte durchzuführen. Wer da Interesse hat, kann gerne auf mich zukommen. 
Unser Nährboden für den Nachwuchs ist nach wie vor das Kinderturnen, was jeden 
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Dienstag und Donnerstag in der Lindenhofschule stattfindet. Und mit Hannah Kramer und 
Lara Windfuhr als Übungsleiter ist diese Abteilung in sehr gut Händen. 
Kommen wir nun zu den Berichten der Jugendmannschaften. 
Fangen wir bei den Kleinsten an. 
Unsere Minis werden trainiert vom Kreisliga Veteran Eugen Werwein. Aufgrund seiner 
Wechselschicht wird er beim Training vertreten von Ömer Balci. Die Kadergröße beträgt 
stolze 15 Spieler, regelmäßig sind beim Training mindestens 10 Kinder. Trainiert wird 
immer Mittwoch von 16-17 Uhr. Einen Tabellenplatz gibt es bei den Minis nicht, da sie 
aus der Wertung spielen. Bei den HKM dieses Jahr, wo wir Ausrichter waren, haben die 
Minis mit Bravour die Vorrunde geschafft und haben in der Zwischenrunde 3 Wochen 
später einen guten 5. Platz belegt. 
Unsere F2 wird trainiert vom Trainerteam Marco Mecklenburg und Serdal Ayaz. Auch 
diese Jugend spielt ohne Wertung. Über eine schlechte Trainingsbeteiligung können sich 
die beiden Trainer auch nicht beschweren, außer wenn es regnet. Im vergangenen Jahr 
haben sie den 3. Platz beim Turnier in Kreuzberg und auch den 3. Platz beim Nikolaus 
Turnier belegt. Da wir in dieser Saison mit unserer Platzbelegung fast an unsere 
Kapazitätsgrenzen gestoßen sind, trainiert die F2 Montags an der Karlshöhe und 
Mittwochs bei uns am Platz, an dieser Stelle nochmal besten Dank an den Phoenix Halver 
die uns kostenlos den Platz dafür zur Verfügung stellen. 
Unsere F1 wird vom Trainergespann Metin Hussein, Rene Fischer & Stefan Czerniki 
betreut. In der vergangenen Saison belegte die Mannschaft den vorletzten Tabellenplatz, 
dies ist aus sportlicher Sicht nicht so erfolgreich wie vom Trainerstab erwünscht, dennoch 
gab es keine hohen 2 stelligen Niederlagen. Bei den HKM schied die Mannschaft auch 
leider schon in der Vorrunde aus. Zur Verteidigung muss man dazu sagen, dass einige 
Spieler in die E - Jugend abgegeben werden musste, um diese zu unterstützen. Die F1 hat 
einen Kader von 10 Spielern und hat eine sehr hohe Trainingsbeteiligung. Als 
Mannschaftsausflug wurde im vergangenen Jahr der Panoramapark besucht und als 
Weihnachtsfeier hat die Mannschaft das Nessi-Land besucht. 
Kommen wir zur unserer E - Jugend. Sie wird trainiert vom Chef Trainer Abi Cakir & Alpay 
Genc, als Trainerpraktikant steht ihnen noch Aron Wengenroth zur Seite. Vergangene 
Saison belegten die Kicker einen guten 5. Platz, momentan belegen sie Platz 7. Ganz 
besonders stolz können wir auf den Torwart Ben de Vuyst sein, der ein fester Bestandteil 
der Kreisauswahl Mannschaft im Kreis Lüdenscheid ist. 
Unsere E2 ist sportlich gesehen noch nicht so erfolgreich. Momentan belegen sie den 
letzten Tabellenplatz. Trotzdem sind wir froh und dankbar, dass wir mit Yuri Bonnert einen 
engagierten und guten Trainer an der Seite der Kinder haben, der trotz der vielen 
Niederlagen weiterhin alles dafür tut die Mannschaft am Leben zu halten. 
Die D Jugend wird von Dirk Brückelmann und Janni Gonos trainiert. Die beiden Trainer 
haben die Jungs schon seit der F Jugend. In der letzten Saison belegten die Kicker vom 
Jahrgang 2005/2006 den 8. Platz in der Kreisliga B. Diese Saison sieht es bedeutend 
besser aus und man steht heute (Stand Mitte März) auf einem guten Platz fünf mit nur 5 
Punkten Rückstand auf einen Aufstiegsplatz, und man ist seit acht Spielen ungeschlagen. 
Bei den HKM letztes und dieses Jahr war die D-Jugend bereits in der Vorrunde 
gescheitert. Die Trainingszeiten sind Montag von 17-18.30 Uhr und Donnerstag von 17- 
18.15 Uhr. Der Kader beträgt zurzeit 13 Kinder. Dieser Kader ist sehr knapp bemessen 
und so wäre es für die Zukunft enorm wichtig weitere Spieler für uns zu motivieren, um im 
kommenden Jahr eine C-Jugend melden zu können. 
Die C Jugend, bei der wir eine Spielgemeinschaft mit Phoenix Halver haben, wird trainiert 
vom Trainer Newcomer Nick Winkelsträter und Serkan Kilic. Leider belegen sie zurzeit nur 
den vorletzten Tabellenplatz in der Quali Gruppe. Die C - Jugend besteht aus 14 Spielern, 
was, das muss man leider heutzutage sagen , recht knapp ist um eine Fußballmannschaft 
zu stellen. Nicht selten schreiben und telefonieren die beiden Trainer hinterher um genug 
Spieler für den Spieltag zusammen zukriegen. 
Unsere B Jugend, ebenfalls eine JSG mit Phoenix Halver, ist ein kleines Sorgenkind des 
Vereins. Zur zeit belegt die Mannschaft von Niklas Menzel und Petros Poulius den 11. 
Tabellen Platz mit 16 Punkten. Der Kader besteht aus 15 Spielern, von denen das 
Trainerteam leider erst 3 Elternteile kennenlernen durfte. Die Fahrten zu den 
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Auswärtsspielen stellen sich oft als problematisch dar, weil nur wenig Eltern bereit sind 
mitzufahren. Selbst der Vater vom Trainer musste einmal kurzfristig angerufen werden 
damit die Mannschaft komplett zum Auswärtsspiel fahren konnte. Ein Großteil der Jungs 
ist unzuverlässig, und oft respektlos anderen gegenüber. Als Weihnachtsfeier war 
eigentlich ein Besuch im Jumphaus geplant, da von den Spielern sich aber leider keiner 
darum gekümmert hat, die Eltern wegen fahren zu fragen, musste die Feier spontan 
abgesagt werden und die beiden Trainer sind auf den 50€ Kaution sitzen geblieben. 
Wir rechnen es den beiden Trainern hoch an, dass sie nicht schon längst die Flinte ins 
Korn geworfen haben, und es zeugt von großem Charakter, dass sie weiterhin alles 
versuchen die Mannschaft zusammen zu halten und Ordnung ins Chaos zu bringen. 
Nun wieder zu etwas Positiven. Unsere B- Juniorinnen die von mir und Max Woitschig 
trainiert werden, haben in der vergangenen Saison den 3. Platz belegt. Aktuell belegen wir 
mit 21 Punkten den 2. Tabellenplatz in der Liga. Nicht nur in der Meisterschaft sind die 
Mädchen erfolgreich, unter anderem standen wir dieses Jahr im Pokalfinale gegen den 
Tabellenführer Sümmern , vor rund 100 Zuschauern mussten sich die Mädchen leider 
knapp mit 0:2 geschlagen geben. Auch bei den Hallenkreismeisterschaften dieses Jahr 
haben wir sehr gut abgeschnitten, bei einem Turnier welches über 2 Tage ging mit 18 
Mannschaften aus den Kreisen Lüdenscheid, Iserlohn & Arnsberg haben die Mädchen es 
bis ins Finale geschafft, wo wir dann leider im 9 Meter Schießen verloren haben. 
Außerdem führt unsere Spielerin Nina Pohlack aktuell die Torjägerliste mit 23 Toren aus 9 
Spielen an. Zusätzlich muss man dazu noch sagen, dass der Kader der Mädchen nur aus 
11 Spielerinnen besteht und wir im 9er Modell spielen, und wir bis heute noch nicht ein 
Spiel absagen mussten mangels Spieler. 
Nicht nur auf dem Platz sind die Mädchen eine große Bereicherung für den Verein, sondern 
auch daneben. Ob es darum geht beim Hallenturnier den Kuchenverkauf zu 
übernehmen, tatkräftig beim Karneval zu helfen, sei es mit Auftritten oder beim Auf und 
abbauen, oder sich spontan beim Langzeitturnier, in den Bierwagen zu stellen, weil die 
Organisation im Vorfeld schlecht gelaufen ist, oder wie es jetzt in 3 Wochen der Fall ist, 
wo viele von den Mädchen tatkräftig beim KidsCamp mithelfen. Von so einem 
Engagement und liebe zum Fußball und zum Verein, können sich manch männlicher 
Spieler im Jugendbereich, Senioren, und auch bei den Damen eine dicke Scheibe von 
abschneiden. 
Leider wird es nach dieser Saison keine Mädchen Abteilung mehr beim TuS Ennepe 
geben. Nach 5 Jahren kommen von den 11 Mädchen Kader 7 hoch zu den Damen, und 
Nachwuchs haben wir bei den Mädchen leider nicht. Übrig bleiben Luna Wengenroth, 
Maria Schulz, Celine Hamm & Jule Fischer. Jule Fischer hingegen wurde zu einem 
Probetraining beim Bundesligisten FC Iserlohn eingeladen, wo sie dann aller Voraussicht 
nach in der nächsten Saison spielen wird. Für die anderen 3 Spieler sind wir noch auf der 
suche nach einen passenden Ausweichverein bis auch sie bei den Damen spielen dürfen. 
Zu guter Letzt kommen wir zur Zukunft unseres Vereins. Die A - Jugend, die als 
komplette Mannschaft damals mit Björn Schmidt zu uns gewechselt ist, hat in der 
Vergangenen Saison einen guten 3. Platz belegt, außerdem hat die Mannschaft letztes 
Jahr den 1. Platz beim Pfingstturnier in Herscheid belegt. Eine große Bereicherung für die 
Mannschaft war letztes Jahr die Co Trainer Verpflichtung Dirk Senftner, der mit seiner 
Erfahrung und einer straffen Linie die Jungs voll im Griff hat. Zusammen mit Trainer 
Routinier Björn Schmidt könnte ich mir zurzeit kein besseres Trainergespann an der 
Seite der A - Jugend vorstellen, und wir sind fest davon überzeugt, dass die beiden die Jungs 
gut für die Senioren vorbereiten werden. 
Die aktuelle Kader Größe beträgt 15 Spieler, die Trainingsbeteiligung bei der A - Jugend ist 
immer sehr gut. 10-12 Spieler sind immer da, hin und wieder fällt mal einer aus wegen der 
Fahrschule und Schule. Dazu muss man sagen das wir der einzige Verein in Halver und 
Schalksmühle sind, der eine A Jugend stellt, trotzdem ist der Kader dafür relativ eng mit 
nur 15 Spielern. 
Da nächste Saison 3 Spieler, Tom Woitschig, Colin Wiegand und Jannik Schönnenberg 
hoch zu den Senioren kommen, müssen wir uns noch bemühen den einen oder anderen 
Spieler davon zu überzeugen zu uns zu wechseln um den Kader zu erweitern. Ideen haben wir auch 
schon und Gespräche werden auch in kürze geführt. 
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12. Bericht der Gymnastikgruppe 

Gabi Berner hat die Leitung der Gymnastikgruppe übernommen 

 

 

13. Bericht des 1. Kassierers Dr. Bernd Eicker 
 
 Das Wesentliche zum Kassenbericht für das Jahr 2018 vorweg: Im Jahre 2018 hatten wir einen 
Jahresüberschuss von 5.843,29 € erzielt. Einnahmen in Höhe von 158.534,00 € standen Ausgaben 
gegenüber in Höhe von 152.690,71 €.  
Der Kassenbestand am 01.01.2018 betrug 79.847,27 €, und der Kassenendbestand am 31.12.2018 
war 85.690,56 €.  
Die Einnahmen und Ausgaben im Einzelnen stellen sich so dar wie aus der Aufstellung zur 
Jahresrechnung 2018 ersichtlich.  
Und dann noch der Hinweis auf unsere Verbindlichkeiten, die noch aus dem Bau unseres 2011 
eingeweihten Kunstrasenplatzes herrühren. Zum 31.12.2018 waren das 105.800,00 €.  
Soviel zu meinem Kassenbericht.  
Markus Boesler führt die zweite Kasse und leistet als 2. Kassierer sehr viel für unseren Verein. 
Dasselbe gilt für Gerd Rottschy, der im Vereinsheim die Getränkekasse führt.  
Mein ganz besonderer Dank an dieser Stelle unserem Vereinsmitglied Marcel Schmidt und seinem 
Team vom Steuerbüro Bergmann & Partner in Lüdenscheid. Marcel und Bergmann und Partner 
stellen sicher, dass wir die komplizierten Buchführungs- und Steuervorschriften erfüllen. Herzlichen 
Dank dafür!  
Am vergangenen Montag, den 18. März hatten Dennis Wiebe und Joshua Brandt die Kasse geprüft. 
Sie werden gleich über die Kassenprüfung berichten.  
 
Bernd Eicker, 23.03.2019 

14. Bericht der Kassenprüfer 

 

Bericht der Kassenprüfer.  
Vorgetragen durch Joshua Brandt 
Die Kasse wird sehr ordentlich und gewissenhaft geführt. 
Vorschlag: Entlastung des Vorstandes.  
Abstimmung zur Entlastung: Der Vorstand wird einstimmig entlastet. 
 

 

15. Neuwahlen 

 

Die Wahlen werden in öffentlicher Abstimmung durchgeführt 

 
1. Vorsitzender – Lutz Wengenroth. Sportkamerad Wengenroth wurde einstimmig 
wiedergewählt 
 
2. Geschäftsführer - Gerd Eicker.  Sportkamerad Eicker wird einstimmig gewählt 
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1. Schriftführer – Holger Winkelsträter.  Sportkamerad Winkelsträter wird mit einer 
Gegenstimme wiedergewählt. 
 
2. Kassierer – Markus Boesler. Sportkamerad Boesler wird einstimmig wiedergewählt. 
 
1. Jugendleiter – Markus Peter. Sportkamerad Peter wird einstimmig wiedergewählt  
  
Kassenprüfer: Joshua Brandt, Tom Skorupski 
Ersatzmann:  Lukas Brandt 
 
 

16. Verschiedenes 

 

Durch Liane Bauer wurde die Frage gestellt, wer zur Einweihung des Dorfplatzes eingeladen wird 

und welches Programm geplant ist. 

Bernd Eicker führte kurz zum geplanten Programm aus. 

 

17. Kenntnisnahme 

 

 

1. Vorsitzender                                            1. Schriftführer 

 

 

Lutz Wengenroth                                    Holger Winkelsträter 
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Anhang: Einladung zur Jahreshauptversammlung 2019 

 

 

  

 

 

 

Einladung zur Jahreshauptversammlung des TuS Ennepe 1926 e.V. 
 

Am 23.03.2019 um 16.00 Uhr findet im Sportlerheim der FK Söhnchen Arena, Friedrichshöhe 20, 

58553 Halver – Schwenke, die Jahreshauptversammlung 2019 des TuS Ennepe 1926 e.V. statt. 

Tagesordnung: 

1. Eröffnung der Versammlung 

2. Ehrungen 

3. Jahresberichte 2018 

4. Entlastung des Vorstandes 

5. Neuwahlen 

6. Verschiedenes 

 

Anträge an die Mitgliederversammlung sind bis spätestens 16.03.2019 

schriftlich beim 1. Vorsitzenden einzureichen. 

 

Wir laden alle Mitglieder des TuS Ennepe herzlich zur diesjährigen Jahreshauptversammlung ein 

und bitten um vollständiges und pünktliches Erscheinen! 

Der Vorstand 
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